

# Salto Natale Ballett



Verführung ist eine hohe magische Kunst. Beim Salto Natale Ballett sind wahre Meisterinnen und Meister mit diesem Kunst-, Hand- und Fusswerk beschäftigt. Sie führen unsere Augen, sie verführen unsere Gedanken, sie vermischen einmal mehr alle Theater- und Circus-Ingredienzen aus Ton, Licht und Bewegung, so dass wir – ihre staunenden Gäste – rettungslos verzaubert werden. Mit Illusion, Charme, Stil, Eleganz, Ambiente, Erotik. Da sind wahre Künstler an der Arbeit.

Und was noch anzufügen ist: Grazia Cove heisst in diesem Jahr erstmals die Choreographin bei Salto Natale. Sie verbindet eine langjährige Freundschaft mit der Familie Knie. Schon 1982 war sie im Fernsehfilm «Hotel» neben Rolf Knie als Tänzerin zu sehen. Grazia Cove ist in der Schweiz die Grande Dame, die First Lady, wenn es ums Einstudieren, Choreographieren und Inszenieren von grossen Tanzshows geht.